

Kodim 0714/Salatiga bersama Forum Komunikasi Daerah (Forkopimda) Kota Salatiga dan awak media gelar nonton bareng acara Kasad Award 2023

Wahyudha Widharta - SALATIGA.JENDELAINDONESIA.COM

Jul 11, 2023 - 11:51



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar saat memberikan keterangan kepada insam pers setelah acara Nobar KSAD AWARD 2023

SALATIGA-Acara puncak KASAD Award 2023 berlangsung malam ini, Senin, 10 Juli 2023 pukul 20.00 WIB.



Acara yang diselenggarakan secara LIVE di Aula A.H. Nasution, Markas Besar TNI Angkatan Darat di Jakarta. Sebanyak 10 media nasional, 10 media daerah, dan 4 media kampus berhasil menjadi pemenang penghargaan tersebut.



KASAD Award merupakan inisiatif dari pimpinan TNI Angkatan Darat untuk memberikan apresiasi kepada media yang mengangkat sepuluh isu strategis dalam pemberitaan mereka. Sepuluh isu strategis yang menjadi katagori

penilaian ini menjadi penting karena merupakan bagian dari program prioritas pemerintah dan menjadi perhatian masyarakat.

Kodim 0714/Salatiga bersama Forum Komunikasi Daerah (Forkopimda) Kota Salatiga dan awak media gelar nonton bareng acara Kasad Award 2023 di aula Makodim setempat Senin (10/7/2023) malam.

Pada kesempatan itu turut hadir pula Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi dan Kapolres Salatiga, AKBP FERIA Kurniawan yang diwakili Kabag Ops Kompol Moch Zazid serta jajaran anggota Kodim 0714/Salatiga. Komandan Kodim 0714/Salatiga, Letkol Inf Ade Pribadi Siregar mengaku bahwa pihaknya menyambut dengan senang hati dan kebahagiaan atas penyerahan Kasad Award 2023 bertema apresiasi untuk media bersama merawat kebangsaan. "Tadi kita bersama-sama menyaksikan Kasad Award 2023. Poin besar tadi yang kami lihat tidak jauh dari tentang kedarifatan atau security secara umum berbasis dengan keamanan. Dalam hal ini juga tentu menciptakan suatu kondisi yang aman itu butuhannya peran media," kata Dandim saat ditemui harian7.com usai nonton bareng. Diungkapkan Dandim, dalam hal yang kita kutip bisa menjadi positif. "Itulah kepedulian dan program yang diselenggarakan Bapak Kasad terutama dalam 10 isu yang dikategorikan dalam award tersebut. Artinya, kita TNI AD sangat peduli terhadap segala aspek kehidupan. Jadi ini upaya dari kami agar pers sebagai sumber informasi positif guna pembangunan masyarakat Indonesia ke depan," terangnya. Menurut Dandim, media sangat berpengaruh untuk menciptakan kondisi perkembangan berbagai bidang apapun yang ada di Indonesia. "10 kategori yang masuk tadi sudah bisa mewadahi dan menyikapi seluruh komponen kehidupan beragam yang ada di Indonesia," ucap Dandim. Dandim menambahkan bahwa pihaknya juga mengucapkan terimakasih kepada awak media khususnya yang ada di Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang karena sudah cukup banyak membantu Kodim 0714/Salatiga. "Beberapa kegiatan khususnya kita, kegiatan mungkin dalam hal pelayanan dan kegiatan yang menindaklanjuti dari komando atas juga. Awak media di Kota Salatiga maupun Kabupaten Semarang sangat membantu kita," tambahnya. "Dan selama saya menjabat disini dengan awak media bersinergi dan selalu bersinergi," pungkasnya. Kasad Award 2023 Dalam acara Kasad Award 2023 tersebut TNI AD memberikan apresiasi dan penghargaan untuk media. Adapun apresiasi dan penghargaan itu diberikan kepada media yang berkomitmen dan secara kontinyu memberitakan tentang berbagai isu strategis yang menjadi bagian dari program prioritas pemerintah. "Kasad Award 2023 ini merupakan salah satu inisiatif untuk menyampaikan kepada publik bahwa pimpinan TNI Angkatan Darat, Jenderal Dudung Abdurachman memiliki kepedulian yang tinggi atas isu-isu sosial di masyarakat," kata Kepala Dinas Penerangan TNI AD (Kadispenad) Brigadir Jenderal Hamim Tohari. Dalam pelaksanaannya, media yang disorot meliputi media nasional, media daerah, dan media kampus. Pemberitaan-pemberitaan dari media nasional, media daerah, dan media kampus itu kemudian disaring dalam sepuluh kategori. "Sepuluh kategori itu yakni, 1. Keberagaman dan Toleransi, 2. Melawan Radikalisme, 3. Pengarusutamaan Gender, 4. Inovasi Digital, 5. Solidaritas Internasional, 6. TNI AD di Tengah Kesulitan Rakyat, 7. Pembangunan di Daerah 3T, 8. Perlindungan Anak, 9. Menekan Stunting, 10. Pelestarian Kebudayaan," terang Jenderal Hamim. Dijelaskan Jenderal Hamim, sepuluh kategori ini mencerminkan isu strategis yang menjadi bagian dari program prioritas pemerintah. "Kami berharap penghargaan ini dapat memotivasi media dan membuka pengetahuan masyarakat luas tentang berbagai isu penting yang ada di tengah kita. Dan TNI

AD hadir memberikan solusi,"terangnya.Sementara itu, Peneliti komunikasi Effendi Gazali mengatakan, penghargaan dari Kepala Staf TNI Angkatan Darat Jenderal Dudung Abdurachman kepada media melalui KASAD Award menunjukkan peningkatan kualitas dan visi TNI untuk bangsa Indonesia.Ketua Dewan Pers, Dr Ninik Rahayu Selaku ketua dewan juri Kasad Award 2023, lewat tayangan video konferensi menyatakan bahwa Award yang digelar adalah hal yang penting. "Medium Award seperti yang dilaksanakan oleh Kasad pada tahun 2023 ini, sangat penting. Tentunya hal ini merupakan perhatian kepada insan pers untuk mengawasi, mengkritik dan saran demi majunya kebangsaan kita," ucap Ninik Rahayu. "Seperti yang disampaikan Presiden sebelumnya bahwa pers kita sedang tidak baik-baik saja. Perhatian pers terhadap isu Human Security mungkin belum berbanding lurus dengan jumlah berita yang paling dicari oleh masyarakat," lanjutnya. Ninik juga menilai bahwa paradigma Human Security dapat memantik kewaspadaan masyarakat. "Dewan pers juga mendorong kepada anak muda yang fasih bermedia sosial untuk mengaplikasikan berbagai persoalan dalam isu Human Security melalui konten yang mencerahkan," terang Ninik. Setiap insan yang aktif bermedia sosial, Ninik menghimbau agar dalam membuat konten hendaknya berdasarkan sumber yang pasti. "Oleh karena itu tentu saja perlu mencari dan menelaah referensi yang tepat," kata Ninik. Dalam pemberian apresiasi Kasad Award 2023 tersebut, Ninik menegaskan bahwa semua penjaringan dilakukan secara bersih. "Semua tahapan dalam penjaringan, dilakukan secara Clean and Clear," tegas Ninik.

Editor:Yudha27/Janur